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（詳細に記述すること。） （詳細に記述すること。）

・ 特段意見なし

事務局：　　　　　　　　　

(注2)公益社団法人等とは、公益社団法人又は公益財団法人（一般社団法人及び一般財団法人に関する法律及び公
益社団法人及び公益財団法人の認定等に関する法律の施行に伴う関係法律の整備等に関する法律第４２条第１項
に規定する特例社団法人又は特例財団法人を含む。）をいう。

［これらに対し部局長が講じた措置］
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　　　　令和３年度第２回動物医薬品検査所入札等監視委員会　審議概要
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別紙

2　令和3年度複合機保守業務（リコー社製）

5　令和3年度有害事象報告システム用基盤提供及び基盤運用保守業務

６　全体を通して（総評）

他の公的機関の入札に係る取り組みについて
も同じ様な取り組みと思われる。引き続き一
者応札を防ぐための努力を続けてください。

回答等

問題なく入札・契約手続が行われている。入
札参加者を増やす努力は今後も継続していく
必要はある。
引き続き、今回委員から出た意見について、
入札事務を行う上の参考にしつつ、適正な入
札・契約手続を行って頂きたい。

1　電話交換機等賃貸借

意見･質問

参考見積もりの内容について何か聞き取りを
行っているか。

提出された明細を確認している。

前回3.8.24開催時の「1動物医薬品検査所生ワクチン検査室冷蔵室及び恒温室空調ユニット更新工事」追加説
明（一者応札を防ぐための方策について）

過去の入札も１者入札であったのか。行政全
体でデジタル化が進んでいるようだが予定枚
数の見込みはどのようになっているか。

オープンクラウド化されれば契約毎に業者が
変わるという事か。

その通り。

入札となった際は今回の業者が落札している。見積もり
合わせ時は他者の時もあった。

4　動物用医薬品等データベース用基盤提供及び基盤運用保守業務並びに副作用情報データベース用基盤提供
及び基盤運用保守業務

納入品の不具合や不都合はないか。業者が限
られる等専門的な内容なのか。

納入品については正常に使える状態。入札説明書受領者
は６者だったが入札参加者は２者のみ。不参加の業者の
聞き取りは行っていない。前回の平成２８年と今回の入
札参加業者とは別の２者が入札に参加しており、専門的
な内容とは思われない。

前回は4,032,504円と今回よりも大きな数字となってい
る。入札期間等に違いは特になく、機種等も前回同様。

前回落札価格はいくらか。前回の入札と入札
期間等の違いはあるか。

3　令和3年度白衣等洗濯業務（単価契約）

複合機契約時の入札は保守業務は考慮されて
いるか。

複合機は複数年契約となっており、入札の際に１年目の
保守料も含めた入札を行っている。

過去の入札においても１者入札となっている。対面会議
の減少等デジタル化が進んでいるため予定枚数は減って
いく傾向と思われる。

対応できる業者が限られる業務内容なのか。 特別な業務内容ではなく一般的な業務内容となってい
る。入札ではなく見積もり合わせ時は複数者であった。

入札になったことにより参加しない業者がい
るということか。

入札に係る事務を考慮し参加しない業者はいると思われ
る。

基盤導入はいつ頃か。 平成３０年に動物用医薬品等データベース用基盤設計開
発業務の入札が行われている。

基盤提供の業者が変わらなければ保守業者も
同じままなのか。

クラウドの運用は基盤導入の業者に保守の随意契約をせ
ざるを得ない状況となっているが、省内全体でオープン
クラウドを使う取り組みを行っており、オープンクラウ
ドに乗せ替えるための予算要求中。予算がつけばオープ
ンクラウドとなるので他の業者も含めた入札が行える予
定。

昨年度の入札の際も同じ業者か。


